

Al año 2018

## MÁS DEL 50 % DE LA POBLACIÓN DE 6 Y MÁS AÑOS DE EDAD USA INTERNET

Con motivo del Día del Internet que se celebra el 17 de mayo, el Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) informó que a nivel nacional, la población de 6 y más años de edad que usa Internet representa el 52,5 %. Cabe precisar que, más hombres que mujeres hacen uso de Internet; es así que, el 55,2 % de los hombres acceden al internet, en tanto las mujeres el 49,9 %.

Según lugar de residencia, se aprecia que el 62,2 % de la población del área urbana usa Internet, mientras que, en el área rural el 17,7 %.

Según departamentos, Lima presenta la mayor proporción de población usuaria de Internet (71,0 %), seguido de Tacna (62,1 %), Tumbes (61,0 %), Ica (59,7 %), Moquegua y Arequipa (57,3 % en cada uno). En tanto, los que tienen menor cobertura son Loreto (31,8 %), Huancavelica (26,3 %), Amazonas (26,1 %), Cajamarca (25,6 %) y Apurímac (19,2 %).

Cabe indicar que, en la Provincia de Lima y en la Provincia Constitucional del Callao, la población que accede al Internet representa el 72,8 % y 70,7 %, respectivamente.

### Jóvenes acceden en mayor proporción al Internet

Los jóvenes de 17 a 24 años de edad son los que acceden en mayor proporción al Internet (81,0 %). Según sexo, más hombres (82,4%) que mujeres (79,6%) usan esta tecnología, existiendo una diferencia de 2,8 puntos porcentuales a favor de los hombres. En tanto que, en la población de 6 a 16 años este porcentaje representó el 49,0%, siendo en los hombres 50,4% y en las mujeres 47,4%.

Los de menor acceso son la población de 25 y más años de edad, donde el 46,8 % usa el Internet, (50,2 % de los hombres y el 43,5 % de las mujeres).

### Universitarios acceden más al Internet

De acuerdo con el nivel de educación alcanzado, el 92,2 % de la población con educación universitaria utilizan Internet, seguido por quienes tienen educación superior no universitaria con 81,8 %, secundaria 58,3 % y con educación primaria o menos el 20,4 %.

### 81 de cada 100 personas que usan Internet lo hacen desde un teléfono celular

Del total de población que usa Internet, el 80,5 % lo hace desde el teléfono celular. Según grupos de edad, se aprecia que del total de jóvenes de 25 a 39 años que acceden al Internet, el 92,3 % lo hace mediante teléfono móvil, en tanto los niños y adolescentes entre 6 y 16 años de edad son los que menos utilizan el celular para acceder al Internet (51,7 %)

Somos más que cifras

### **El 73,9 % de la población hace uso de Internet en forma diaria**

Según frecuencia de uso, se observa que el 73,9 % de la población hace uso diario de Internet. Le sigue los que usan Internet una vez a la semana con 23,3 % y los que usan una vez al mes o cada dos meses o más con 2,8 %. Según sexo, el 73,9 % de hombres y de mujeres, acceden a Internet una vez al día, no observándose diferencia entre ambos sexos.

**Agradecemos su publicación**  
**Oficina Técnica de Difusión**